



Wir nehmen Abschied von unserem ehemaligen Vereinspräsidenten und Ehrenmitglied

# Ernst Gerber

17. Dezember 1944 – 17. Juli 2019

Ernst hat unseren Verein als ehemaliger Dragoner (Mitglied der Kavallerie) sowie in seinem Amt als Präsident mit seinem Pferdesachwissen geprägt. Er hat die Kameradschaft und den Zusammenhalt stets gepflegt, unter anderem über Jahrzehnte als Festwirt zusammen mit Vreni an unseren Veranstaltungen.

Der Familie drücken wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Die Abdankung findet am Freitag, 26. Juli 2019 um 14 Uhr in der reformierten Kirche Wädenswil statt.